Sommerserenade des Steinauer Posaunenchores

Freitag, den 06.09.2024 um 19.00 Uhr am Platz an der Mühle Bad Bederkesa



Bereits zum dreiundzwanzigsten Mal veranstaltet der Posaunenchor Steinau seine Sommerserenade. Zum dritten Mal wagt sich der Chor auf Einladung des Verschönerungsvereins Bederkesa über die Gemeindegrenze hinaus und freut sich auf viele Zuhörerinnen und Zuhörer.

Unter der Leitung von Chorleiter Rainer Priebe wird ein abwechslungsreiches Programm mit volkstümlichen Stücken, maritimen Beiträgen, Schlagern und Popmusik (z.B. von Abba) geboten.

Der Verschönerungsverein sorgt für das leibliche Wohl.

Hinweis: Die Veranstaltung kann nur bei trockenem Wetter stattfinden.

Hartmut Staffeldt und Winfried Wachter